

# 第26回全国高等学校定時制通信制バドミントン大会

日時 令和6年7月29日(月)～8月1日(木)

場所 小田原アリーナ(神奈川県小田原市)

5月29日(水)に山梨県定通制高校総体が行われましたが、成績上位の団体・個人が山梨県の代表として、もう一つのインターハイである全国定通制高校体育大会に出場しました。

団体戦は男子1位の甲府工業高校、女子1位の中央高校定時制、個人戦は各1位・2位(男子:甲府工業、女子:日本航空、中央定)が大会に臨みましたが、女子個人戦で日本航空高校(通信制)の久保田類選手が第3位の好成績を残しました。これは2012年、中央高校定時制の女子個人戦準優勝以来、12年ぶりの快挙です。また、女子団体の中央高校定時制もベスト16に入りました。詳細は、神奈川県バドミントン協会のWebページに掲載されています。

<http://www.badminton-kk.org/teituindex.html>

選手たちは日頃、飲食店やスーパーでのアルバイトと学業を両立しつつもバドミントンを愛好し、時間をやりくりして練習に励んできました。夏休み期間中は、甲府工業の選手が中央高校の体育館アリーナに来て、中央高校の選手と合同練習を行って大会に備えました。

文責 望月慶一(山梨県高体連定通制部バドミントン専門部委員長)

